




RITENUTO fondamentale valorizzare maggiormente il patrimonio faunistico regionale gestito

nell'interesse di tutta la comunità affinchè si possano avere, grazie a questa ricchezza, ricadute

positive anche su! piano economico;

RITENUTO che la gestione della fauna, in maniera corretta, renda possibile l'esercizio della caccia

come attività utile a salvaguardare l'ambiente, le coltivazioni agricole e a ristabilire equilibri ormai

alterali tra le specie

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per conoscere

• quali atti siano stati predisposti in merito, tenuto conto che fino all'approvazione della Legge

regionale sulla caccia resterà in vigore la normativa nazionale. Legge n. 157/1992;

• entro quali tempi si intenda presentare un Disegno di legge regionale sulla caccia da sottoporre

all'esame della commissione competente tenuto conto del vuoto legislativo da tempo lasciato a

livello regionale.
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